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履职建言诉民意 齐心协力谋发展

作为基层
人大代表、社
区书记，我
深知肩负
的责任，做
了 10 年的
社区书记，

每天跟居民打
交道，让我更加懂

得居民的心思，了解居民的难题。作
为社区书记，我将继续在推进垃圾分
类管理、社区安全治理、城市高品质
提升、促进基层治理创新等方面有所
作为，让惠民政策落实到位，当好群
众的贴心人，及时解决群众所急所需

所盼的“操心事”“烦心事”，努力让
群众看到变化、得到实惠。

作为人大代表，能够为群众说话，
踏踏实实为群众做点事情，无论大小，
无论多少，都能得到群众的信赖和支
持。我希望自己做好群众的传声筒，
做好群众的代言人，打通“最后一公
里”。两会召开前，我通过调查走访，
广泛征求群众的意见和建议。经过梳
理，我提出了“加快金屏路北段道路升
级改造”“降低老旧小区一户一表改造
费用”“提高社区工作人员退休生活补
贴待遇”等建议，希望政府切实解决好
群众的民生实事，不断提高群众的获
得感和幸福感。

东方社区党支部书记 陈柯瑛

践行为民初心 强化社区服务

今年的政
府工作报告
求真务实、
催人奋进，
贴民心、顺
民意、解民
忧，是一个

有温度的报
告。受疫情影响，

我们的企业发展受到前所未有的挑
战，区政府及时落实“三送一强”活动，

深入企业走访，助力企业在疫情中克
服困难，复工复产。同时出台一系列
扶持企业发展的优惠政策，促进企业
平稳健康发展。

“三大工程”“四个美丽”的蓝图
已全面展开，我们将紧紧围绕区政府
2020年工作目标，做好疫情防控，坚
持绿色发展，加快智能制造步伐，以
新的姿态推动改革之路越走越宽，为
实现上街区的“四个美丽”三年行动
计划做出积极贡献。

华祥耐材总经理 王关召

抗疫生产两不误 共克时艰稳运行

听了政府
工作报告，尤
其 是 2020
年工作重
点—— 构
建现代化
产业体系、

精建细管提升
城市内涵品质、优

化美丽生态、营造宜居宜业等举措，
让我备受鼓舞。作为一名传统制造
业的企业家，我将继续围绕智能制
造加大企业科技创新，加快传统制
造业转型升级，为加快美丽上街建

设做出新的积极贡献。
每到 7~8月份雨季，道路出现大

量积水, 市政排污管道排通不力，给
行人带来很大不便，雨水倒灌导致部
分窨井盖冲翻，造成很大安全隐患。
例如310国道沿线的排污管道管径偏
小，排洪沟堵塞，南部厂区内雨水倒
灌；金华路和中心路交叉口、许昌路
和金华路交叉口等路段易积水、排水
能力差。建议定期对市政排污管道
进行清理维护疏通；对地面雨水窨井
盖定期检查更换，防止破损；对普遍
易积水路段的排污管道进行更换，管
径加大，增强排污能力。

铝都阀门有限公司总工程师 王帅

开展市政排污管道系统维护

中铝物流
集团中部国
际 陆 港 有
限公司积
极融入郑
州国际陆
港第二节点

建设和中铝郑
州企业转型发展

工作，全力推动陆港项目建设，加快自
身转型步伐。目前，在服务于中铝郑

州企业生产经营的基础上，积极拓展
外部市场业务，逐步形成大宗商品多
式联运、区域供应链物流、综合物流园
区经营等多业态发展的良好局面。

今年，散装物流区和有色金属交
易区等大型多式联运设施项目加快
建设；中铝集团、传化集团正在合作
推进在国际陆港第二节点建设中原
国际商贸物流产业新城项目。在省
市政府支持下，上街区与经开区正在
联合申报陆港型国家物流枢纽。

中铝物流集团中部国际陆港有限公司经理 丁宁

加快自身转型步伐 全力推动陆港项目建设

今年政府
工作报告亮
点纷呈，对
去年工作
总结详实
到位，对今
年工作部署

科学合理，谋划
站位较高。面对突

如其来的新冠肺炎疫情，在区委、区政
府的坚强正确领导下，上街区疫情得到
了有效控制，人民生活安全得到了保
障，工业经济发展很快得到了恢复。

更加欣慰的是，在政府工作报告

中提到，今年重点工作的第一项是聚
焦加快现代产业体系，大力发展开放
型经济，高质量发展制造业。这非常
符合上街区的实际，也让制造业的高
新技术企业看到了希望，增强了信心。

新冠肺炎疫情的肆虐，让我们意
识到，公共安全的可靠才是各项事业
发展的前提保障。作为一名来自企业
的人大代表，我今年提出的议案是关于
“科学合理规划上街区食品加工企业选
址”，希望通过科学选址，保障食品加工
企业的外部生态环境，加强对食品加工
企业内外部管理，确保食品加工的安
全，从根本上避免公共卫生事件发生。

河南天马新材料股份有限公司董事长兼总经理 马淑云

科学规划新建食品加工企业

上街区经
济的繁荣发
展、人民群
众的安居
乐业，倾听
全 区 人 民
的心声，撷

取参会代表的
智慧和提议，政府

工作报告上出现了“努力把上街打造
成一个来了就不想走的地方”这样朴
实的一句话。不断完善便民设施上，
新增建成 6个公园游园，新增绿地 70

万平方米，第十五人民医院的落成及
中医院升级为二级中医院。这一系
列基础投入，成绩斐然。

作为一名居民代表，希望政府在
政务服务方面进一步加强。一是进
一步完善基础设施建设，强化公厕管
理和改造。二是加大智能停车场的
投入和建设，做到智能停车，在公共
办事大厅、公共事业单位、公厕等门
前设立临时停车位，安装计时器，对
临时办事停车的车辆给予 20分钟以
内免费停车，超时的计时收费，长时
间占用的予以处罚。

香园街社区居民 吴卫东

进一步加强政务服务

听完政府
工作报告，
我 体 会 到
政府给予
上街人民
的 安 全 感
和幸福感。

稳 步 推 进 的
产业转型升级和

斐然的开放招商成绩，让上街的经
济更有活力；精细的城市化管理和
对教育文化的大力投入，让上街的

城市品质得以提升；绿化面积的扩
大和有效的环境治理，让上街天蓝
地绿水清。

作为一名教育工作者，我深感校
园防疫卫生工作的重要。随着中小
学开学复课，校园成为防疫的重点场
所。建议将疫情期间为各校配备的
医务工作者继续留在学校，指导学校
开展健康检查、卫生专业知识培训，
配合落实学校的卫生防疫和可能发
生的疫情应急处置工作，以保障在校
师生的安全。

上街区中心路小学教师 孙丽瑕

配备驻校医护 筑牢安全防线

新冠肺炎
疫情暴发以
来，各项疫
情防控措
施对社会
经 济 活 动
造成了重大

影响，特别是
对经营规模较小、

现金流不充裕的中小餐饮业，停产停
业对其影响巨大。作为上街区工商
联主席，推动行业的成长和发展是我
的职责，最大程度地开源节流是中小
餐饮业维持存续的必要途径。“开源”
即增加收入，如在保障安全的前提下

变通为非接触类经营方式等。但鉴
于防控需要，“开源”的作用实际非常
有限。“节流”即降低成本，租金作为
经营成本的重要组成部分，能否减免
租金是中小餐饮业普遍关注的问
题。同时，随着现阶段各行各业逐步
复工复产，如何有效落实租金减免政
策，也是中小餐饮业关注的重点。为
切实减轻疫情对中小餐饮业生产经
营的影响，有效降低企业成本，帮助
餐饮业共渡难关，稳定发展，建议政
府出台减免承租集体用房租金的政
策，弥补疫情中的损失，让复工复产
政策落到实处，助推上街区餐饮业快
速发展。

泓嘉国际董事长 张占平

出台减免承租集体用房租金政策
区
人
大
代
表
说

上街区融媒体中心供稿上街区融媒体中心供稿


